



Einreicher:

Stadtverordneter Daniel Keller, Fraktion SPD

Betreff:

Baumaßnahmen auf dem Skaterplatz am Schiller Gymnasium

Erstellungsdatum	28.10.2020
Eingang 502:	12.11.2020
Datum der Sitzung:	04.11.2020

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Bürgerinnen und Bürger wandten sich vermehrt an Stadtverordnete und äußerten ihre Verwunderung über kürzlich erfolgte Rückbauten bzw. Umbauten auf dem Skaterplatz hinter dem Schiller Gymnasium (Stern) am östlichen Ende der Paul-Wegener-Straße. Im Ergebnis sei der Skaterplatz nicht mehr wie zuvor benutzbar.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann ist geplant, die nötigen Arbeiten abzuschließen, damit Kinder und Jugendliche die Anlage wieder vollumfänglich und sicher nutzen können?

Die Skaterrampen mussten aufgrund sicherheitstechnischer Mängel kurzfristig abgebaut werden. Die Beliebtheit des Standortes ist bekannt, weshalb ein Ersatz vorgesehen ist. Die Landeshauptstadt plant, in Zusammenarbeit mit dem Rollrausch e.V., einen neuen Skaterpark auf dem Gelände zu errichten. Die Entwurfsplanung erfolgt durch den Verein und befindet sich derzeit im Bearbeitungsprozess. Alle Beteiligten sind daran interessiert den Standort zeitnah (geplant für 2021) wiederzubeleben.

Zuständigkeit: Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt

Unterschrift